

10 Jahre Grundschule Kılıç - Feier

Erinnern Sie sich noch an den 7. 4. 2001?: Feierliche Eröffnung der Grundschule in Kılıçköy



11. 5. 2011



Die Grundschule in Kılıçköy war an diesem sonnigen Maien- tag ein Treffpunkt für ungefähr 300 Personen, die von nah und fern und mehr oder weniger freiwillig kamen. Ungefähr ein Drittel davon hat ja das Erd- beben am 17.08.1999, das nicht nur großes Leid, sondern auch eine Welle großartiger Mit- menschlichkeit ausgelöst hat, nicht selbst miterlebt. Ein Epizentrum dieser Solidaritäts- welle damals war die Vinzenz- gemeinschaft St. Georg, deren Mitglieder in verschiedenster Weise und an verschiedensten Orten Unterstützung für das Hilfsprojekt "Bau einer Dorf- schule" finden konnten. ALV, die Absolventenstiftung von St. Georg, war als rechtlicher Bau- träger gemeinsam mit dem Ab- solventenverein auch gleich- zeitig eine Kernzone jener vie-

10 Jahre Grundschule Kılıç - Feier

PROGRAMM

Begrüßung: Schuldirektor Ertuğrul Solak

Kılıç İ.Ö.O. Vorschule: Walzer

Schulchor St. Georgs-Kolleg
damals & heute: Alexander Zabini
(Direktor St. Georgs-Kolleg)

Geschenksübergabe
Schulchor St. Georgs-Kolleg

Kılıç İ.Ö.O. Schülerinnen: Indischer Tanz

Kılıç İ.Ö.O. Schüler: Sketch

Schulchor ALEV
damals & heute: Rezan Erksan
(Schulbeauftragte der ALV-Stiftung)

Geschenksübergabe
ALEV Lise Body-Percussion

Kılıç İ.Ö.O. Schüler/innen: Volkstänze

Damat Halayı
(Gemeinschaftstanz unter Leitung
der ALEV Musik-Lehrerinnen)

Essen

len Menschen, die sich St. Georg verbunden fühlen. Neben gro- ßen Spenden der Absolventen haben die Beiträge von Schulen in Österreich und Deutsch- land, von Vinzenzgemein- schaften in Australien, Ameri- ka, Frankreich und Österreich, von Lesergemeinschaften und Einzelpersonen zur Grundstein- legung (6.5.2000), zur Über- siedlung in die neue Schule (15.12.2000) und schließlich zur feierlichen Eröffnung (7.4.2001) geführt.

Viel Prominenz war bei der Feier an jenem 7.4.2001 anwe- send. Die diesjährige Feier am 11.5.2011 war kleiner, eine Begegnung von drei Schulen. Mittelpunkt sollten die Schüler/- innen von Kılıç İ.Ö.O. sein, die aber mit großer Herzlichkeit auch die annähernd 100 Gast-



Schüler/innen von ALEV und St. Georg mit in den Mittelpunkt nahmen.

Ayşe Şengül, Lale Kara, Canan Bulğay (ALEV Vorschul-/Volksschul-/Lise-Direktorinnen), Selman Behmuharas (ALEV-Generaldirektor), Dilek Azizoğlu (ALV-Stiftung) sowie Medime Er (Dorfvorsteherin Kılıçköy) und Seyfi Akyol (Dorfvorsteher Dereköy) konnten als Ehrengäste Sonne und ein reichhaltiges Programm genießen.



Direktor Alexander Zabini überreichte in Vertretung von Superior Franz Kangler als Geschenk ein Projektionsgerät, Rezan Erksan als Schulbeauftragte der ALEV-Schulen einen Bibliothekscomputer. In ihren Reden betonten sie nicht nur die Bedeutung von Bildung, sondern auch die Notwendigkeit und den völkerverbindenden Aspekt der Solidarität.



Ertuğrul Solak, der alte und neue Direktor der Grundschule, ließ in einer kurzen Dankesrede auch die Zukunft in Wunschform anklingen: Turnunterricht bei Regen macht nur in einer Turnhalle wirklich Spaß ...



Die ALEV-Lise Body-Percussion Gruppe brachte mit ihren Rhythmen die Anwesenden schon in Bewegung, ein gemeinsamer Tanz bildete dann den appetitanregenden Abschluss dieser Feier, zu der die Frauen von Kılıçköy mit selbstgemachten Speisen einen wichtigen Beitrag leisteten.

"Mit Lokum wurden wir von den Kleinen empfangen, mit Lächeln und großer Herzlichkeit behandelt und mit Blumen verabschiedet." schreiben "große" St. Georgs-Schülerinnen über ihre Eindrücke von der Begegnung mit den "kleinen" Grundschulkindern. Dieses Erlebnis ist schon einigen Aufwand wert. Weil dabei auch Hoffnung bleibt, dass mit Begegnungen auch Solidarität wachsen kann.

Helmut Auernig